
Pièces Studio

Superficie 18 m²

Référence 82948129

Prix 49 000 €

St-Dalmas de Tende
Appartement à vendre (06430)
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**exclusivité**situé dans un petit village en montagne dans la vallé de la roya, dans

une petite copropriété parfaitement entretenue, charmant studio de 19 m2 avec un

balcon orienté sud. Au premier et dernier étage, le studio se compose d'une entré

avec kitchenette,  d'un séjour  avec rangements et  coin nuit  donnant sur  le  balcon

plein sud avec une très belle vue sur les montagnes et d'une salle de douche avec

toilettes. Moderne et lumineuse! Stationnement gratuit à l'extérieur. Coup de Cœur

garantie  et  idéale  comme  pied-à-terre  pour  les  passionnés  de  la  nature  et  les

montagnes. Très faibles ...

**sole  agent**located  in  a  small  mountain  village  in  the  roya  valley,  in  a  perfectly

maintained condominium, we present  this  charming renovated 19 m2 studio  with

balcony facing south. On the first and last floor, the studio consists of an entrance

with kitchenette, a shower room with toilet, a living room with storage and sleeping

area opening onto the south-facing balcony with a beautiful view of the mountains.

Moderne  and  sunny!  Free  parking  outside.  Ideal  as  a  pied-a-terre  for  nature  and

mountain enthusiasts or as a first purchase. Very low monthly charges.2 min walk

from the train station ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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